
鴨川市教育委員会８月定例会会議録 
 

１ 日  時       平成２７年８月２０日（木）       開会 午後２時００分 

                                                      閉会  午後２時５０分 

２ 場  所       天津小湊支所２階会議室 

 

３ 出席委員       （１）根本新太郎 （２）村上修平  （３）石井千枝 

（４）野田 純   

 

４ 出席職員       （１）庄司満治  （２）石井利彦  （３）吉田尚史 

（４）山口政美    

  
 
５ 委員報告 

・村上委員から、寝屋川の事件に関わって、子どもたちの夜の生活はどのようになっ

ているのか心配される。子どもたちにはきちんとした生活習慣をつけさせたい。学校

においても、家庭と協力してしっかりと指導をしてほしいとの話があった。 

・根本委員長から、８月１６日千葉県民体育大会結団式に出席し、印象として選手の

顔ぶれがあまり変わらないように感じたとの報告がなされた。 

 

６ 教育長報告 

・７月２８日にマニトワックの高校生の表敬訪問、マニトワックに訪問した生徒との

交流会に出席したこと、２９日には砂の彫刻コンテストがあり、中学生を含め、砂の

彫刻を行い、花火大会を盛り上げたこと、花火大会はあいにくの天候となったが、場

所によってはよく見えたと聞いたこと、８月１８日には鴨川中学校区の研修会に参加

し、５小学校、１中学校の教職員が一堂に会しての小中一貫教育の研修が行われたこ

と等の報告がなされた。 

 

７ 議  事 

（１）議案第１号「鴨川市江見３地区学校施設等統合整備検討委員会設置要綱を廃止す

る告示について」 

・庄司学校教育課長から、「鴨川市江見３地区学校施設等統合整備検討委員会設置要綱

を廃止する告示について」資料をもとに説明がなされた。 
 



・村上委員から、議案には異議はないが、現在の江見小学校の子どもたちの状況、バ

ス通学の状況についての質問がなされ、庄司学校教育課長から、１学級の人数が多く

なり、現在天津小学校と同程度の人数になっていること、友達が多くなり、学習活動

が活発になっていること等、全体的にはよい状況だが、これまで各学校であった友達

関係が崩れてしまう面もあり、教師が配慮しなければならないこともあること、運動

会の場面では、大きな集団になりたいへん賑やかになったが、まだおらが学校という

ところまではいかず、全校リレーも人数が多くなったことで種目がなくなるなど、少

し寂しさを感じるところもある等の保護者からの声も聞こえてきていることの説明

がなされた。さらに、バス通学においては、開始からしばらくの間、添乗員の他に、

教職員や学校教育課職員も同乗し、問題把握やその解決に努め、児童の安全確保、ス

ムーズなバス運行に努めたことの説明があった。加えて、野田教育長から、運動会で

は敬老席を設けたが、各地区のお年寄りの方々への配慮も必要だと感じたこと、子ど

もたちにとっては、集団が大きくなったことでいろいろな壁はあるかもしれないが、

将来社会で生きていくために、また、より大きな集団となる鴨川中学校への進学にあ

たっても適当な集団になったのではないかと考えていること等の説明がなされた。 
 
・他に質疑なく、全員の了承が得られた。 

  
（２）議案第２号「鴨川市多目的施設建設検討委員会委員の委嘱について」 

・吉田スポーツ振興課長から、「鴨川市多目的施設建設検討委員会委員の委嘱について」

資料をもとに説明がなされた。 
 

・村上委員から、多目的施設についてはプロポーザルにより業者が決定していると思

うが、検討委員会では何を検討していくのかという質問がなされ、吉田スポーツ振

興課長から、これから基本設計と実施設計が進められ、基本設計については検討委

員の皆様の意見をいただき、その意見を設計に反映させていくことになることの説

明がなされた。さらに、村上委員から、前回決めたのはアウトフレームだけで、中

の施設はこれから検討していくということになるのかという質問がなされ、吉田ス

ポーツ振興課長から、今後、委託事業者が示した提案を、検討委員会で検討をしな

がら、決定していくことになるとの説明がなされた。加えて、村上委員から、委員

の構成は使う立場の方が多いが、建設に詳しい方の選出は必要ないのかという質問

がなされ、吉田スポーツ振興課長から、建設に関して詳しい方、実際にプレーをし

ているアスリートの方、文化活動をなさっている方については、必要に応じて、そ

の都度参加していただくことになることの説明がなされた。 

 



・他に質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

８ そ の 他 

（１）教育委員会の点検と評価のまとめについて、庄司学校教育課長から説明がなされ

た。 

 
（２）鴨川市教育振興計画策定業務委託業者の選定について庄司学校教育課長から説明

がなされた。 

 

（３）各課長から「９月の教育委員会行事予定」について、資料をもとに説明がなされ

た。 

 

（４）庄司学校教育課長から、天津小学校の計画訪問と長狭学園の所長訪問の日程につ

いての確認がなされた。 

 

（５）庄司学校教育課長から、長狭教育の会の日程についての確認がなされた。 

 

 

 

根本教育委員長は、一切の審議の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。 

 

                                                    平成２７年９月２４日 

 

 

   鴨川市教育委員会  委員長            

 

 

                       委員長職務代理者 

 

 

                                    会議録作成者  庄司 満治                                         


